



川崎校だより

第1号

柴田農林高等学校川崎校

令和元年7月22日

入学式

4月9日、1年生23名の新入生を迎え、全校生徒72名で今年度がスタートしました。入学式では松岡駿之介さん(川崎中出身)が「将来の夢のために勉強、部活、行事など何事にも一生懸命に取り組み日々努力することを誓います」と述べました。



1学年ホームルーム合宿

4月17~18日に「志津川自然の家」で合宿がありました。東日本大震災の「語り部による学びのプロクラム」、「カッター漕艇」「制服着こなしセミナー」「道徳学習」「交流活動」などをとおして、一人ひとりが自分の役割を自覚し、相互理解・親睦を深めました。



神明社 御神輿行列に参加

4月21日、大人神輿・子供神輿・中神輿が町内を練り歩き、安全祈願を行いました。

御休処では、地域の皆様から手料理が振舞われ、春の陽気とともに暖かな1日となりました。



3学年進路ガイダンス

本校では、自己の理解や職業の理解を深めるためのキャリア教育に取り組んでいます。4月25日には就職活動を控えた3年生に、AYA キャリアコンサルタントから講師を迎え『自己理解と職業理解』と題して講話を頂きました。また、企業・専門学校のご協力いただき、お話を頂きました。



PTA 総会・授業参観

平成31年度(令和元年度)PTA 総会が4月27日に開催され、事業計画と予算が承認されました。また、新年度役員も決定しました。総会後は、各学年会が行われ、3学年は「進路説明会」を行いました。

総会に先立ち授業参観が行われ、平成30年度までに整備された「ICT」を活用した普通の授業を、保護者の皆様に見ていただきました。「電子黒板」として、文字や線を追加して書き込むことができる優れものです!!

第1回防災訓練

5月23日「14:25分、訓練地震発生、その後すぐに訓練火災発生」との想定で防災訓練を実施しました。

消防署の方からは、「スマホや財布」を取りに戻って被害を拡大するといった、実際の事例があるので「避難は迅速に、決して戻らない」とのアドバイスをいただきました。



ボランティア

地域との関わりを実感

今年度より「ボランティア部」の活動内容を更に充実させ、校外へも活動場所を広げました。

5月27日(月)より、川崎校と駐車場を挟んで隣接する「川崎町サービスセンター」において、室内清掃や花壇の除草、施設内の飾り付け等のボランティアをはじめました。

「月曜日は、清掃の業者さんが休業日であり、川校生の方のお手伝いは大変助かります」との感謝の言葉を頂きました。

仙南総体 結果報告

令和元年度 仙南地区支部総体が5月に開催されました。結果は以下のとおりです。それぞれ自己ベスト更新に向けて戦い、県大会出場を果たしました。

【陸上部】	女子800m	5位	県大会出場
	女子1500m	5位	県大会出場
	男子競歩5000m	1位	県大会出場
	男子110mH	4位	県大会出場
	男子砲丸投げ	3位	

【ソフトテニス部】	女子シングル	ベスト16位	県大会出場
-----------	--------	--------	-------

【卓球部】	女子団体	準優勝	県大会出場
	女子ダブルス	準優勝	県大会出場
	女子個人	ベスト16位	県大会出場

本校ブログではさらに詳しく学校生活を紹介しています。
URL もしくは QR コードからご覧ください。

<https://kawasa-h.myswan.ed.jp/>



かわさきこども園との交流 さつまいもの苗植え

5月30日、かわさきこども園のおひさま農園で、園児の皆さんと一緒に「さつまいもの苗植え」を行いました。3学年選択Ⅲで農業をテーマに活動している4名が、苗植えのお手伝いをしました。天候にも恵まれ、元気な園児と気持ちの良い汗を流しました。秋の収穫が楽しみです。



鎮守の森のプロジェクト 何百年もの未来のために

6月11日、1学年の生徒と川崎第二小学校の3・4年生の皆さんと合同で、岩沼にある「千年希望の丘」で植樹活動を行い、21種類、200本の木を植えました。この樹木が生長すれば、何百年もの間、津波から私達を守ってくれることでしょう。



宮城川崎インターチェンジ 環境美化活動

6月26日、ネクスコ東日本グループさん協力の下、生徒会で川崎インターチェンジの環境美化活動を行いました。この活動は、柴田農林高校の生徒が育てた花の苗を、川崎校の生徒が植栽のお手伝いをするというもので、今年で6年目となりました。



町内清掃活動

6月25日、全校生徒による「清掃活動」が、町内の3ルートと校地内清掃班に分かれて実施されました。

この活動は、平成25年度の生徒会が、「学校の枠を超えて地域に飛び出し、地域に貢献できる川校生を目指そう」と提案し始めました。



第1回進路講話

6月27日、第1回進路講話では希望する各分野に別れ、専門家の方々からの講話と模擬授業が行われました。

初めて知ることも多かったと思います。気づきを大切に、今後の進路選択に役立ててください。



PTA 家庭バレーボール大会

6月30日(日)に、今年で47回目となる川崎町小中高PTA連絡協議会「家庭バレーボール大会」が開催されました。

川崎校PTAは、この日のために練習を重ねてきました。予選ブロックを通過し、決勝ではフルセットの末、念願の優勝を果たすことができました。今回で3連覇とともに令和最初の優勝校となりました。

応援に駆けつけてくれた皆さん、ありがとうございました。

卒業生と語る会

7月4日には、4月より社会や進学先の学校で活躍している卒業生4名を講師として招き「卒業生と語る会」が開催されました。在校生からの質問を交えながら、パネルディスカッション形式で行われました。



県総体 結果報告

5月25・26日、6月1・2・3日に県総体が開催されました。陸上競技では、女子800m、1500m、男子110mH、100m×4、400m×4、5000m 競歩に出場しました。5000m競歩では、2年生が5位入賞をはたしました。東北大会出場は惜しくも逃しましたが次回につながる戦いでした。ソフトテニス、団体・個人に出場し健闘しました。卓球は、団体・個人に出場しました。団体では健闘及ばず2回戦進出とはなりませんが、個人では、2回戦、4回戦へと進むことができました。

